

仙台青陵中等教育学校 第2学年だより 第4号 2023.5.29 発行

体育祭

5月25日(木)に体育祭が開催されました。今回はクラスTシャツの色が全学年縦割りで統一され、組ごとの応援にもより力が入っているように見えました。2年生はというと、6年生が中心となって活動する実行委員会でもそれぞれの役割をしっかりと担い、真面目に活動していました。また、各競技でも1年前に比べると少し成長した姿を見ることができました。晴天のもと、大きな怪我もなく1日盛り上がっていました。



野外活動報告と大切な連絡

2年生にとって初めてとなる宿泊を伴う活動である「野外活動」が5月17から19日の2泊3日に実施されました。今年度の野外活動から、第一次産業体験に加えて防災学習を合わせて実施することになりました。3月に南三陸でスポーツで地域に貢献しようとするNPO法人の佐藤氏の講話を聞き、実際に南三陸を訪れたところで、ホテル観洋の女将さんの震災当日を含めた具体的な活動のお話を聞きました。2日目は4コースに分かれてそれぞれの地域の方々のお話を聞き、グループ討議もしました。第一次産業体験として田植えをしたり気仙沼の漁業に関するお話を聞くことができました。一人ひとりがそれぞれ一つでも心に残るものができていることを願っています。

体験活動や講話を聞くなどの学習面においてはとても素晴らしかった反面、生活面では 来年度の研修旅行に向けて様々な課題が浮かび上がりました。その中の一つとして保護者 の皆様にも是非知っておいていただきたいことが、忘れ物の多さです。田植え後の更衣室 から始まり、昼食場所の体育館、そして宿泊したホテルとあらゆる場所に自分の物を置いたまま忘れていきました。帽子、靴下、学校体操着、衣類と忘れ、自分が忘れたことに気づかない、「自分ではない」と思いこみながら帰ってきました。その場その場で該当する生徒は居ないかを確認しましたが、名乗り出ないまま学校に残された物があります。申し訳ありませんが、着用後の衣類など学校で処分しますので、ご了承ください。

野外活動中の写真販売は、後日東陽写場様より改めてお知らせがありますので、暫くお 待ちください。

旅行費用の返金についてですが、<u>手数料は発生</u>してしまいますが安全確実に返金をする ために取扱業者の近畿日本ツーリスト様より振り込みでの返金とします。ご了承ください。 詳しいお知らせは、6月中にお届けするようになります。ご承知おきください。

学力推移調査

4月に受験した学力推移調査の結果を5月26日に配付しました。今回申し込み手続き の過程で不備があり、全国偏差値などが表示されませんでしたので、別紙を加えて配付し ております。ご確認ください。次回は夏休み明けの実力テストとして実施します。

保護者の皆様へのお願い

4月の保護者会でもお声がけさせていただきましたが、10月25日から27日の3日間で行われる職場体験にご協力いただける職場がありましたら、ご紹介いただければと思います。もしもご紹介いただける職場がございましたら、6月7日までに学校まで直接または生徒を通してご連絡ください。改めまして担当より連絡を差し上げて諸条件など詳細をお伺いします。よろしくお願いします。

雑感と連絡

2年生になって2ヶ月が終わります。新しいクラスもすっかり馴染み、徐々にクラスごとの個性も出てきています。全般として女子の成長度合いが男子に比べて非常に大きい印象をもっています。男子はあと2年は必要なのではないでしょうか。ずっと後期課程の生徒を見てきて、男女差がなくなるのはだいたい4年生の後半から5年生にかけてでした。まだまだ成長途上の男子勢ですが、中には1年生と比べて一気に成長した姿を見せる生徒もいます。今後男子は家であまり口をきかないとか、学校の話をしないということも出てきますが、成長過程ですので、あまり気にせず離れてゆっくり見守っていてください。

学習面においては、自分の学習ペースができてきている生徒とまだ計画を立てる以前の生徒などがいます。まずは自分の現状分析をするところから始めて何ができて、何ができていないのか、単純に教科ごとに区切るのではなく、教科、分野、さらに細分化できると良いのですが、せめて理解できている分野とできていない分野の把握まではして欲しいものです。自分が理解できているかできていないかを分析することも学習になります。分からなければ先生に質問して欲しいものです。仙台青陵の先生はいつでも話を聞きます。まず自分で悩まずに利用をお願いします。体調面ですが、コロナが5類になったとはいえ発熱等でご心配なこともあるかと思います。ぐれぐれも無理に登校させることなく、体調不良が見られましたらしっかり休んでから登校させるようにご協力をお願いします。

学年PTA行事について、震災に関わるお話を生徒と一緒に聞くという内容で検討されていると学年委員さんから連絡がありました。野外活動で防災を学習した生徒にとって良い機会になるかと思います。日時(現在調整中ですが 11/30AM を予定)等が決定次第、改めて連絡します。ご予定いただければと思います。

※6月の行事予定は会議で決定後に別紙で配付します。お待ちください。